



【50周年記念事業】ラグビー部創部50周年記念事業のご報告

平成24年6月10日に常翔啓光学園ラグビー部創部50周年記念事業を実施いたしました。第1部は枚方陸上競技場にて午前9時より小学生ラグビースクール大会（KEIKO-CUP）を9人制でのトーナメント方式で開催しました。小学生大会後に50周年記念公式戦ジャージの贈呈式（中学・高校共）を行いました。エキシビションマッチでは常翔啓光学園中学VS啓光選抜（40歳以上・保護者合同チーム）、常翔啓光学園高校1・2年VS啓光選抜（若手OB）をともに15分ハーフで行いました。13時からのメインイベントマッチでは、奈良の天理高校を迎えての記念試合を行いました。



第2部では午後4時より枚方仙亭にて創部50周年記念祝賀会を行いました。竹内脩枚方市長様、奥野章副市長様をはじめ枚方市議会より三島孝之議長様、大森由紀子様および田口よしのり様両市議をお迎えし、また枚方市教育委員会、枚方市体育協会、大阪府ラグビーフットボール協会よりそれぞれご代表の方々の祝辞を頂戴し開宴いたしました。



創部以来50周年を無事に迎えられましたことは、後援会の皆様や同窓会の皆様はじめ常翔啓光学園教職員の皆様、そしてラグビー部歴代保護者会、啓友会の皆様の大きなご支援をいただいていたればこそその結果であると深く感謝いたしております。50年の大きな節目にあたり、私達ラグビー部関係者は今まで頂戴したご支援・ご協力に対する感謝の気持ちを忘れず持ち続けこれからも活動して参ります。常翔啓光学園中学・高等学校のご関係の皆様には今までと変わりませぬ応援をいただけますようお願い申し上げます。ありがとうございました。